



かすみ園だより

2月号

今季は暖冬と言われてきましたが、今年に入り雪が舞ったり、気温がグッと下がる日があったりと、急に冬を感じるようになりました。かすみ園の子ども達は、寒さに負けず、元気に冬の散歩へ出掛けることも(*'ω'*)。ほっぺたを赤くし、「さむかったー！」と帰ってくると、「てがつめたーい。さわってみて！」と差し出して教えてくれます！ ままごとコーナーにも、「おなべ具材」や「お餅」など、冬の材料も登場しています。四季の変化を感じられるよう、冬の外気にも触れ、寒い時期でも身体を動かして元気いっぱいに過ごしていきたいと思います！



・・今月のねらい・・



0歳児 身体を十分に動かし寒い時期でも元気に過ごす

1歳児 冬の自然、行事に興味関心をもつ

2歳児 生活の流れを理解し、自分で考えて行動する



ほっこりなひとコマ

1月のとある日。軽快な笛太鼓の音に合わせて現れたのは、なんと「獅子舞！！」

突然の登場に、0・1歳児さんは、

泣く、隠れる、離れる、そりやあそうでしょう……が！！そんな中！！

獅子舞に近づく友だちが(°Д°)

すると、獅子舞の口元に、手を伸ばし、「何かを食べさせてる」真似をしているではありませんか(。Д。)★！！

そして、「なでなで…」(笑)

獅子舞がかわいい動物だと思ったようで、獅子舞も見事
飼い慣らされて去っていきました(笑)。



みんなの
好きな恵
方巻きは
何かな？



2026年の恵方は「南南東」

恵方とは、その年の金運や幸福をつかさどる「歳徳神(としとくじん)」という神様がいる方角のこと。恵方は、年ごとに変わり、「その方角を向いて様々なことを行うと、万事うまくいきやすい」という言い伝えがあります。



連絡用アプリ「キッズリー」のサービス終了と
新サービス「ルクミー」への移行予定のお知らせ

令和8年3/31をもって、保護者様との連絡アプリである現行のキッズリーが終了となる為、新サービスのご案内と登録について、2月の面談時に、ご説明させていただきます。
より、園での姿、様子をコンスタントに伝えられますよう、取り組んで参ります。よろしくお願ひします。

